

Dieblich, 18.07.2023

Die Ortsgemeinde Dieblich unterstützt ihre Senioren bei Fragen rund um die digitale Welt

Die Ortsgemeinde Dieblich setzt ihr Engagement fort, um ältere Bürgerinnen und Bürger bei der Nutzung moderner Technologien zu unterstützen. In Zusammenarbeit mit unserem örtlichen Digitalbotschafter findet ein weiterer Termin statt, der sich speziell an Senioren richtet. Die Veranstaltung wird am 9. August um 15:00 Uhr im Rathaus von Dieblich stattfinden.

Ortsbürgermeister Christoph Jung freut sich über das große Interesse und die positive Resonanz der bisherigen Veranstaltungen. "Es ist erfreulich zu sehen, wie unsere Gemeinde zusammenkommt, um unsere Senioren bei der Erkundung und Nutzung der digitalen Welt zu unterstützen. Wir möchten uns im Namen aller Bürgerinnen und Bürger bei unserem engagierten Digitalbotschafter bedanken", sagt Jung.

Der Termin am 9. August wird sich mit zwei wichtigen Themen befassen: WhatsApp und Nora. Diese beiden Anwendungen sind in der heutigen digitalen Kommunikation weit verbreitet und bieten viele Möglichkeiten für den Austausch und die Interaktion mit Familie und Freunden. Die Teilnehmer haben die Gelegenheit, die Grundlagen dieser Apps kennenzulernen, Fragen zu stellen und praktische Tipps von unserem Digitalbotschafter zu erhalten.

Der Termin richtet sich insbesondere an Senioren, die bisher weniger Erfahrung mit digitalen Technologien haben. Es wird empfohlen, ein eigenes Smartphone oder Tablet mitzubringen, um die Übungen und Beispiele direkt auf dem eigenen Gerät ausprobieren zu können. Falls jemand kein eigenes Gerät besitzt, werden vor Ort einige zur Verfügung gestellt.

Die Veranstaltung bietet eine großartige Möglichkeit, sich mit anderen Senioren auszutauschen, Fragen zu stellen und gemeinsam die digitale Welt zu erkunden. Die Teilnahme ist kostenlos, und es ist keine vorherige Anmeldung erforderlich.

Chr. Jung
Ortsbürgermeister